

POLITIOUE SANTÉ. SECURITÉ & ENVIRONNEMENT

TARMAC AEROSAVE est un centre de maintenance EASA et FAA Part 145 dédié au stockage, à la maintenance, à la transition et au recyclage d'avions et moteurs, dans le respect de l'environnement.

La protection de la santé et de sécurité des personnes et de l'environnement sont les valeurs fondamentales de TARMAC AEROSAVE dans la conduite de ses activités et sont traitées avec la même importance que les objectifs de performance clés. Identifier, évaluer et prévenir les risques professionnels sont des priorités absolues pour TARMAC AEROSAVE.

Nous poursuivons l'amélioration continue de tous les aspects liés au HSE et nous nous efforçons de fonctionner de manière responsable en construisant un modèle économique durable.

17 février 2022

Alexandre BRUN President & CEO

Notre démarche

Nous cherchons à adopter une approche très proactive pour limiter les risques HSE et créer un environnement où l'innovation est notre force.

Cette politique s'applique à tous les travailleurs de TARMAC AEROSAVE et de ses filiales. Cette politique doit être mise en œuvre à l'échelle du Groupe.

Bien que la Direction soit responsable de la mise en œuvre et du déploiement des bonnes pratiques HSE, chaque travailleur est tenu de prendre soin de sa sécurité et de celle de ses collègues, en se conformant aux objectifs de cette politique.

Nous prenons soin de la santé et la sécurité au travail

TARMAC AEROSAVE s'engage à améliorer sa performance en matière de santé et de sécurité au travail afin de procurer des conditions de travail sûres et saines pour la prévention des traumatismes et pathologies liés au travail tout en respectant les exigences légales.

Nous visons à respecter les objectifs de S&ST suivants :

- Eliminer les dangers et minimiser les risques en vue d'éviter les accidents
- Améliorer continuellement le système de management S&ST avec la consultation et la participation des travailleurs et des représentants des travailleurs.
- Accroitre la sensibilisation aux risques S&ST auxquels sont exposés les travailleurs, les visiteurs et toute autre partie.
- Développer les moyens de protection collectifs et individuels.

Nous prenons soin de l'environnement

TARMAC AEROSAVE s'engage pour l'ensemble de ses activités à une démarche environnementale globale afin de réduire significativement son impact environnemental tout en respectant les exigences réglementaires applicables.

Nous visons à respecter les objectifs environnementaux suivants

- Améliorer le taux de valorisation matière d'un avion en fin de vie d'année en année.
- Réduire les déchets liés à notre activité en maîtrisant nos processus de gestion de déchets et en recherchant quotidiennement l'innovation
- Assurer la surveillance et l'entretien de nos installations et plus particulièrement celles relatives à la gestion de rejets aqueux
- Protéger les milieux naturels ainsi que la biodiversité et prévenir les pollutions
- Respecter la réglementation et veiller aux évolutions réglementaires
- Promouvoir les bonnes pratiques environnementales et améliorer continuellement le système de management environnemental afin de maîtriser les opérations à hauts risques environnementaux et ainsi garantir la pérennité de TARMAC AEROSAVE.



HEALTH. SAFETY & ENVIRONMENT POLICY

TARMAC AEROSAVE is an EASA and FAA Part 145 MRO company, dedicated to Aircraft & Engine storage, maintenance, transition, and recycling in an entirely environment friendly manner.

Protecting people's health and safety and the environment are core values of TARMAC AEROSAVE in conducting its activities and are treated with equal importance of other key business objectives. Identifying, assessing and preventing occupational risks is a top priority for TARMAC AEROSAVE. We pursue continuous improvement in all HSE related aspects and strive to operate responsibly by building a sustainable business model.

17 February 2022

Alexandre BRUN President & CEO

Our approach

We seek to adopt highly proactive approach to limiting HSE risks and creating an environment where innovation is our driving force.

This policy applies to all employees of TARMAC AEROSAVE and its affiliates. This Policy is to be implemented globally throughout the Group.

While Management is responsible for implementing and deploying HSE good practices, all employees are expected to perform their duties by complying to this policy's objectives.

We care for the Occupational Health and Safety

TARMAC AEROSAVE commits to improve its OH&S performance to provide safe and healthy working conditions for the prevention of work-related injury and ill health while respecting the legal requirements. We aim to comply with the following OH&S targets:

- Eliminate hazards and minimize risks to reduce our accident rate
- Improve continually the OH&S management system with the consultation and participation of workers, and worker's representatives
- Raise awareness the OH&S risks to which workers, visitors and any other parties are exposed
- Develop the means of collective and personal protective equipment

We care for the Environment

TARMAC AEROSAVE applies to all its activities a global environmental approach to significantly reduce its environmental impact while respecting the regulatory requirements applicable. We aim to comply with the following environmental targets:

- Improve the recovery rates of an end-of-life aircraft each year.
- Reduce waste generated by our activities to controlling our processes and researching daily innovation.
- Ensure the monitoring and maintenance of our facilities, and especially that relating to the management of water discharges.
- Protect natural environments and biodiversity and prevent pollution
- Comply with regulations and do regulatory survey
- Promote the good environment practices and continuously improve the environmental management system to control operations with high environmental risks and ensure the sustainability of TARMAC AEROSAVE.